

校長室だより「一期一会」

令和6年12月13日 (No.9号)

【社会科「消防署見学」(3年生)】

11月25日(月)、3年生が「消防署見学」を実施しました。それぞれのクラスごとに見学を行いました。消防署の施設や設備を見たり、消防署の仕事の内容を質問したりしました。教室で進めてきた学習を確かめて、わからなかったことを知る機会となりました。



【校内持久走大会】

12月4日(水)、校内持久走大会を実施しました。1~6年生が男女別に分かれて、長距離走に臨みました。11月から業間マラソンを実施し、この持久走大会に向けて練習してきました。練習の成果を発揮し、みんなが最後まで頑張り抜く姿が見られました。



【幼稚園・1年生交流活動「まつっこランド」(1年生)】

12月12日(木)、幼稚園児と1年生児童が交流活動「まつっこランド」を行いました。1年生がどんぐりやまつぼっくりなどを使って、「あきのおもちや」を製作してきました。幼稚園児が遊ぶおもちゃ(まといれ・めいろ・がっき・こまやじろべえ・ボーリングなど)を作り、楽しく活動してもらえよう説明したり伝えたりすることができました。



学校行事や校外学習、日々の学校生活などを学校ホームページに掲載しています。
(松茂小学校ホームページURL https://school.e-tokushima.or.jp/es_matsushige)